

C/5

Como ve, Monseñor, a pesar de su interés y de sus intervenciones, y de mi voluntad, que espero haya sido todo lo buena y delicada que el asunto requería, las cosas se han desarrollado en forma muy diversa de lo que pensábamos. En consecuencia yo pienso partir a Chile el Martes próximo en la mañana, si Dios no dispone otra cosa.

Le acompaño a esta carta un esbozo de "calendario" que hice con la finalidad de hacer ver las posibilidades reales del esquema en la próxima sesión del Concilio. Dí tres copias a Glorieux y dos a Prignon, para que hiciera llegar una a Philips. No coinciden exactamente con el borrador que le llevó a Ud. Houtart, pero me parecen más realistas. Mi finalidad al hacer este calendario no ha sido otra que la de aportar un poco de espíritu realista a los trabajos, en vista de un resultado concreto.

Por correo aéreo también, pero separadamente y en calidad de "impreso" le envió un ejemplar de un trabajo de C. de Koninck y de Mons. Dionne, sobre los principios reguladores del problema de la natalidad. Lo he leído atentamente y me parece muy interesante, aunque insuficiente desde el punto de vista de la respuesta de las objeciones, sobre todo en lo que respecta a la interpretación de los documentos de Pio XII.

Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecerle todas sus bondades, que son ya muchas, para conmigo, y para ofrecerle, como siempre, mi modesta colaboración y la seguridad de mi amistad.

Suyo affmo. en el Señor,

PATRIMONIO UC

C
O
P
Y